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亲们，好消息！虽然大家折腾了几天“帮汪峰
上头条”效果不太明显，但托大家的福，“上头条”
的经济效益来了：据称，汪峰的新歌上线日点击
率破百万，商演价码已过百万，身价一翻再翻，演
唱会一开票就卖光了。看来，汪峰没有上头条的
命，却因为大家的帮助谋到了“钱景”。

9月13日，汪峰发表了长长的离婚声明，但偏
偏撞上王菲离婚，掀起的几朵浪花瞬间就淹没在
了天后气定神闲的16字离婚声明中。11月9日晚，
汪峰在上海演唱会上发表了长达8分钟的爱情宣
言，那排山倒海般的排比句，气势磅礴，感动得

“国际章”泪洒现场，但偏偏赶上当晚恒大夺得亚
冠冠军，做了20多年阿斗的中国足球终于被扶了
起来，国人大事啊，汪峰又悲剧了。撞完王菲撞恒
大，汪峰咋也上不了个头条，善良的网友不干了，
七嘴八舌要“帮汪峰上头条”。11月13日中午，汪
峰发布新专辑主打歌，又被刘诗诗吴奇隆、杨幂
刘恺威等多对明星的联手“脱光”围剿，再次失去
了上头条的机会。实在看不下去的章子怡终于出
手了，在微博高喊：“加油！My Music King(我的
音乐之王)！”在网友、媒体和当事人的助推下，

“帮汪峰上头条”成了时下最热门话题。
也许上不了头条是汪峰的命，但并不妨碍他

火。从今年7月汪峰和章子怡双双出现在公众视
野中开始到现在，媒体、网络上关于两人行踪、照
片、情史的报道就没断过，基本上两人每四五天
就会在媒体上出现一次。我曾跟同事开玩笑说，
给汪峰这样的关注频率，这简直是要上火星的节
奏啊。再加上“帮汪峰上头条”的话题营销，汪峰
每次被别人抢头条的最终价值已然超过了每次
都能上头条的，所以汪峰火了。也许自此会出现
这样一种情况：“上头条”与汪峰如影随形，不管
他和章子怡上不上头条，都会时不时地成为人们
嘴中的“头条”。仅这一点就够他纠结的了。

明眼人都看到了不管是汪峰发布离婚声明
还是爱情宣言，都一改之前的低调作风，也许他
是在保护章子怡，但字里行间透露着一种低姿态
的担忧：担忧公众把二人的复杂情史和生活中的
迷惘坎坷看作是放荡和污垢；担忧媒体和公众把
他们当怪物和工具窥探，恶意对待他们的感情；
担忧公众以为他看中的只是章子怡身上的光环，
两人的爱得不到祝福……

其实，汪峰根本不必要如此低姿态和担忧。
其一，这些年我们见惯了娱乐圈风云，再跌宕起
伏的明星情史我们都见过，艺人们没有个把情海
翻波之事简直都跨不进明星行列。所以，不管是
跟Roya l K ing、Money King或者什么CCTV
King、Music King谈恋爱，还是什么隐婚、劈腿、
离婚，做都做了，就不要怕人家说了。只要两人是
真心相爱，为什么不能自信地走在阳光下、“春天
里”？

其二，媒体和公众的关注不是明星恋情和婚
姻的终结者。圣经中说“爱是恒久忍耐”。不管是
爱情或婚姻，被荷尔蒙主导的激情一过，忍耐就
成了常态。忍耐对方的缺点不足，忍耐岁月的侵
袭，忍耐外界的诱惑，还包括忍耐别人的关注和
品头论足。彼此愿意为对方奉献和付出，是恩慈
也是幸福。很多明星将恋情的消失和婚姻的解体
归罪于媒体和公众的过多关注，其实，经历过爱
情和婚姻的人都知道，两个人的情感产生裂痕才
是根本原因。关于这一点，王菲和李亚鹏可以作
证，刚开始他们的恋情的确不被看好，但两人真
心相爱结婚生子依旧得到了大家的祝福，并不是
媒体和公众拆散了他们。

其三，汪老师目前最重要的是要放平心态，
摆正位置。说实话，他和章子怡的恋情之所以关
注度高，是因为在大家看来两个人有点不搭界，
章子怡以往的男友非富即贵，镇得住场，最不济
也是个CCTV King；汪峰爱的则是低调不惹风
头的女人，两人走到一块的确有点出人意料。汪
峰应该庆幸得亏自己是中国摇滚的领军人物之
一，要是个卖油郎，即使章小姐愿意放低身段谈
情，她的家人和现实社会也不答应啊。所以，在今
后相当长的一段时间里，汪峰在媒体出现的频率
还会是上火星的节奏，但肯定是“国际章”抢风
头，占头条。不过汪老师也不是什么“娱乐菜鸟”，
一定明白只要“出镜”不求头条的道理。

爱上“女王”引发关注是小事，能降得住“女
王”，努力让所爱的女人幸福，守护住两人的未来
才是最重要的啊。
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□张宇
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